

## Marcillac-Vallon. Le quine des Grapillous a fait le plein

Abonnés



- Solidarité avec l'Ehpad.

[Associations, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 01/03/2023 à 05:12

Carton plein pour le quine de l'association les Grapillous du Vallon, qui a attiré de nombreux joueurs à la salle des fêtes ! Des gagnants, des perdants... mais surtout beaucoup de solidarité envers cette association qui œuvre pour favoriser et maintenir une vie sociale et culturelle au sein de l'hôpital du Vallon. Les bénéfices de cette manifestation seront utilisés pour financer les animations offertes aux résidents de l'Ehpad sur les sites de Marcillac et de Cougousse (spectacles, sorties, cadeaux de Noël...). Par la voix de son président Yves Lavernhe, l'association a souhaité "remercier très chaleureusement les familles qui ont participé, les membres du personnel et les bénévoles qui se sont rendus disponibles, sans oublier les commerçants, artisans et fournisseurs pour leur générosité et leur contribution à la réussite de ce quine". À noter le joli geste de la gagnante du gros lot, une brouette garnie, qui a partagé le gain avec l'autre gagnant malchanceux au tirage au sort.

Correspondant

# Marcillac-Vallon. Théâtre Vallon : sept spectacles pour cette 17e édition aux multiples facettes



Sept spectacles au programme des deux journées (photo : Cyrano de Bergerac, samedi soir).

## [Spectacles, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 04/03/2023 à 05:16

Les 10,11 et 12 mars, la salle des fêtes de Marcillac accueillera le festival Théâtre Vallon organisé par Vallon de cultures, en partenariat avec le service culturel du Département.

Pour cette 17e édition, la scène de théâtre amateur présentera une programmation aux facettes multiples pour un public familial.

Sept spectacles ont été sélectionnés pour faire découvrir le travail de troupes passionnées venues des quatre coins de l'Hexagone.

Il y aura de l'humour avec des clowns, un duo de mime burlesque et déjanté, et deux œuvres classiques revisitées : une adaptation désopilante du "Tour du monde" de Jules Verne, et une version rock-and-roll du fameux Cyrano d'Edmond Rostand. Mais aussi du suspense, avec une comédie policière intrigante, et de l'émotion, dans une rencontre amoureuse brouillée par l'espace-temps, comme dans l'intensité d'un récit journalistique bouleversant.

Voici le programme complet des trois jours du festival (billetterie sur place).

**Vendredi 10 mars** (20 h 30) : "Le temps n'existe pas" (Théâtre pour Demain et Après, Onet-le-Château). Comédie dramatique (1 h 15) à partir de 12 ans. Un vieil homme et sa jeune voisine... une drôle d'histoire qui bouscule nos émotions.

### **Samedi 11 mars**

À 14 heures : "L'avidité homme" (Duo Double Mètre & Contremètre, Aubières-63). Théâtre gestuel, burlesque, poétique et muet (1 heure) à partir de 8 ans.

**Samedi 11 mars** (16 h 30) : "La chanson de l'éléphant" (Cie le Rideau Bleu, Grigny-91). Thriller psychologique (1 h 15) à partir de 12ans.

À 21 heures : "Cyrano de Bergerac" (Cie Le Poil de la bête, Estoublon-04). Comédie dramatique tout public (1 h 30).

Une version raccourcie, mais qui reste fidèle au chef-d'œuvre d'Edmond Rostand, avec des costumes et des décors quelque peu chamboulés (photo).

### **Dimanche 12 mars**

À 11 heures : "Ça passe" (Cie entre Cour et Jardin, Figeac- 46). Une version clownesque de la famille dans laquelle chacun pourra s'identifier.

À 14 heure "Le tour du monde en 80 jours" (Cie Clémentine, Les Martelles-34).

Comédie (1 h 30), tout public. Une adaptation hilarante du roman de Jules Verne.

A 16 h 30 : "Le dernier cèdre du Liban". Drame (12 h 15) à partir de 12 ans. Un spectacle puissant, intense et terriblement captivant.

Tarifs : 8 € le spectacle (8 €), (5 € tarif réduit), 30 € pass festival 7 spectacles (15 € moins de 18 ans.

### **Entracte gourmand**

**Samedi 11 mars**, à partir de 19 heures : entracte gourmand (10 €) avec la découverte des vins des différents producteurs de mansois suivie de la dégustation du "cassoulet Cyrano" Réservation conseillée :

[vllondcultures@gmail.com](mailto:vllondcultures@gmail.com)

Correspondant

## **Marcillac-Vallon. Les footballeurs restent sur une bonne dynamique**



• L'équipe U17 qui a remporté le challenge Futsal.

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 08/03/2023 à 05:12

Foot Vallon a créé une belle surprise en allant s'imposer 1 à 0 chez le leader Viadène. Les locaux ont dominé la rencontre, mais ils se sont heurtés à un excellent gardien, Melvyn Dufau et à une défense adverse formée d'un gros bloc à deux lignes bien armées pour jouer le contre.

Le but victorieux sera marqué en 1re mi-temps par Maxence Visse d'une splendide tête reprenant le ballon suite à un corner idéalement frappé par Erwan Falip. La domination de Viadène se poursuivra après la pause sans toutefois parvenir à franchir le rideau défensif de Vallon parfaitement piloté par son gardien. Une victoire qui permet à Vallon de rester bien au chaud dans la partie haute du tableau et qui lui laisse espérer une fin de championnat sans trop de pression.

L'équipe 2, a fait un bon match nul (2-2) contre Mahorais ASC (2 buts de Raphaël Links. Le coup de chapeau du jour revient à l'équipe U17 qui a gagné la finale du challenge Futsal contre Le Buisson (48) sur le score sans appel de 4 à 0 (buts de Maël Belelet -2- Gaël Bernabé et Mathis Delmon).

Correspondant

## Marcillac-Vallon. Théâtravallon s'ouvre aux plus jeunes

Abonnés



• Vallon de cultures leur a confié la présentation des spectacles.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 10/03/2023 à 05:13

Sept pièces sont au programme de ThéâtraVallon qui débutera ce vendredi 10 mars à 20 h 30 avec "Le Temps n'existe pas", une création romanesque de Christophe Ribeyre interprétée par le Théâtre Pour Demain et Après. Le festival de théâtre amateur, qui s'étalera sur 3 journées successives, donnera cette année l'occasion à de jeunes adolescents de monter sur scène, pour présenter les différents spectacles.

Prendre la parole en public n'est pas facile. Aussi Adrien, Clémentine, Lalie, Mathis, Melina, Shana et Tania, sept passionnés de théâtre âgés de 10 à 15 ans, se sont sérieusement préparés à cette tâche

en participant à un stage d'une semaine organisé par Vallon de cultures en partenariat avec le Créneau et le service culturel du Département.

La formation s'est déroulée dans les locaux de l'école Jean-Auzel, sous la conduite de Jean-Marie Doat, metteur en scène, directeur d'acteurs et comédien. Sa démarche bienveillante et ludique a particulièrement séduit les jeunes stagiaires soucieux de se préparer au mieux pour remplir la mission qui allait leur être confiée.

"Nous nous sommes régalés et avons beaucoup appris" indiquent-ils de concert, tout en racontant avec enthousiasme leurs journées de travail. Échauffement du corps et de la voix, respiration, concentration, décontraction, travail sur jeu de l'acteur, écoute... toute une panoplie d'exercices a été quotidiennement répétée pour améliorer les performances de chacun.

L'objectif final était d'apprendre à "focaliser l'attention du spectateur en lui donnant quelques informations sur la pièce qui va commencer", la mission semble accomplie...

Rendez-vous ce week-end pour applaudir le talent de ces jeunes qui ne manqueront pas d'étonner le nombreux public.

Correspondant

## Marcillac-Vallon. Quand l'art s'invite avec succès à l'école



• "Bateau", un spectacle de poésie gestuelle et musicale.

Pour favoriser la rencontre des élèves avec les arts et la culture dès le plus jeune âge, la Communauté de communes Conques-Marcillac propose aux quatorze écoles du territoire un programme culturel varié qui offre des moments d'échanges privilégiés avec les artistes.

Ces actions scolaires sont construites en partenariat avec le Département de l'Aveyron dans le cadre des Itinéraires d'Éducation artistique et culturelle, en lien avec l'Éducation nationale. Une aide au transport est allouée aux écoles afin de faciliter le déplacement des écoliers vers les lieux des spectacles. En décembre 1988, les élèves de l'école Jean-Auzel de Marcillac ont participé à un projet artistique de chant occitan : des ateliers avec les chanteuses Anne Enjalbert et Elisa Barthes, des échanges et un concert a sur le thème de l'émancipation des femmes dans les campagnes. Début février, les écoliers de Bruéjouis, Saint-Cyprien et Marcillac ont découvert "Bateau", un spectacle de théâtre poétique de la compagnie toulousaine Les Hommes sensibles.

À l'issue de la représentation les enfants ont échangé avec Jean Couhet Guichot, artiste circassien. Enfin, en ce mois de mars, c'est au tour des enfants de maternelle d'explorer danse et musique autour du spectacle "Lune Autre" de la compagnie grenobloise Tancarville. Un beau programme reçu avec enthousiasme par les enfants et les enseignants !

Correspondant

## Marcillac-Vallon. Un match nul et beaucoup de regrets



• La belle frappe d'Enzo Rizzetto qui a transpercé les filets.

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 15/03/2023 à 05:11

Aurolé de sa victoire contre le leader Argence le week-end dernier, Foot Vallon recevait Costecalde ce dimanche à Kervallon, espérant une victoire qui lui permettrait de se rapprocher un peu plus du

haut du tableau. La première mi-temps aurait pu se résumer à un déficit d'occasions de part et d'autre, si les visiteurs n'avaient pas obtenu et transformé un penalty justifié lors d'une rare intrusion dans la surface locale (40e).

Dès le retour des vestiaires les locaux affichent leur détermination et obtiennent l'égalisation suite à une belle reprise d'Enzo Rizzetto (50e).

Foot Vallon va dominer de la tête et des épaules cette seconde période et se procurer de très nombreuses opportunités qui malheureusement se heurteront toutes soit à un pied, soit à une barre, soit à la chance des visiteurs tout heureux de ramener le point du match nul (1 à 1). "Un résultat frustrant" selon le coach Eric Ginestet soulignant à juste titre que son équipe avait fourni "la prestation la plus aboutie dans tous les secteurs du jeu depuis le début de la saison".

Les U18 se sont inclinés 3 à 1 à Lannemezan. Le match de l'équipe 2 contre Le monastère a été reporté pour cause d'intempéries.

Correspondant

## **Marcillac-Vallon. La nouvelle boutique du liadou bénéficie de la solidarité intercommunale**

[Commerces, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 18/03/2023 à 05:13

Nicolas Julvé a créé l'entreprise le liadou du Vallon en novembre 2016 pour "faire renaître un couteau ancien et un outil robuste" disparu depuis plus d'un demi-siècle.

En 2018, il ouvre un atelier boutique place du Cruou, puis un nouveau magasin à Rodez en 2020. À ce titre, il emploie six salariés dont des apprentis pour répondre à une demande qui ne cesse de croître, tant l'authenticité, la robustesse et la qualité esthétique du liadou séduisent les amateurs de couteaux.

Pour gagner encore en visibilité, en décembre dernier, il crée une nouvelle boutique au 24 tour de ville à Marcillac, en face de l'atelier resté place du Cruou. "Lumineuse, épurée, mariant le blanc, la transparence et le grès rouge du Vallon, nous l'avons souhaitée à l'image de notre couteau : sobre, authentique et élégante", indique Nicolas Julvet qui en a confié la conception à Olivier Arnaudo, réalisateur notamment des scénographies des expositions des musées Soulages et Fenaille à Rodez. La communauté de communes Conques-Marcillac, compétente pour octroyer des aides à l'immobilier d'entreprise, a soutenu ce projet de développement à hauteur de 10 308 €, soit environ 15 % de l'investissement. La convention de partenariat a été signée le mardi 21 février par Nicolas Julvé et Jean-Marie Lacombe, président de la communauté de communes en présence de Davy Lagrange, vice-président chargé du développement économique et de Jean-Philippe Périé, maire de Marcillac. La boutique est ouverte du mardi au samedi de 9 heures à midi et de 14 heures à 18 heures. Commandes en ligne sur le site : [le-liadou.com](http://le-liadou.com).

Correspondant

# Marcillac-Vallon. Une conférence-débat ouverte à tous sur le thème de l'information



• Lola Cros animera cette séance.

[Social, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 18/03/2023 à 05:13

"Depuis le début de la guerre en Ukraine, nombre de résidents sont quotidiennement branchés sur les chaînes d'info en continu qui déversent un flot d'images sur le déroulement des hostilités. Nous nous sommes aperçus que ce déferlement d'infos anxiogènes générait pas mal d'inquiétude et d'angoisse auprès de certains d'entre eux."

Un constat que Claire Bouloc, directrice de l'Ehpad Saint-Joseph, a partagé avec "le groupe de parole citoyenne" qu'elle a créé à son arrivée dans l'établissement en 2019.

## Une réflexion menée dans un groupe de parole

Ce groupe réunit une vingtaine de résidents parmi lesquels Simone Viguié, administratrice de l'association nationale "Citoyennâge" ainsi qu'Audrey Camy, l'animatrice de la maison de retraite.

Dans un premier temps, une réflexion a été menée sur le thème des informations véhiculées par les médias et sur leur impact sur le public.

Des discussions enrichissantes qui ont convaincu le groupe de parole d'aller plus loin, pour approfondir le sujet en organisant un débat animé par Lola Cros, journaliste indépendante qui viendra donner quelques clés de compréhension de l'univers médiatique.

Les coulisses de la fabrique de l'information, le rôle du journaliste la désinformation, l'accès à l'information pour tous... "Il s'agit d'une thématique transgénérationnelle qui intéresse un large public de tous âges", indique Claire qui invite un maximum de personnes à venir participer à cette conférence-débat qui se déroulera, lundi 20 mars, à 15 heures, à l'Ehpad Saint-Joseph.

## Marcillac-Vallon. L'ADMR célèbre la première Journée nationale de l'aide à domicile

Abonnés



• L'engagement sans faille d'une équipe au service des personnes fragilisées par l'âge ou le handicap.

[Social, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 21/03/2023 à 05:13

À l'occasion de la première journée de l'aide à domicile, salariés et bénévoles de l'ADMR de la région de Marcillac se sont réunis autour de leur président pour célébrer cet événement. François Périé a tout d'abord expliqué les objectifs qui avaient conduit à la création de cette journée nationale, à savoir mieux faire connaître les métiers difficiles d'accompagnement à domicile des personnes fragilisées par l'âge ou le handicap mais aussi sensibiliser le grand public à la nécessité et au rôle essentiel joué par ces intervenants dans notre société.

Il a ensuite insisté sur "l'esprit d'équipe qui doit animer l'association locale au service de ses bénéficiaires" tout en remerciant chaleureusement les professionnels pour "leur engagement sans faille".

Ce moment de convivialité autour d'un bon buffet a également été l'occasion de présenter de nouveaux visages de l'équipe... et il y en a plusieurs ce qui est de très bon augure au vu des nombreux besoins ! "Pour les soutenir dans leurs premiers pas, les plus anciens vont pouvoir les aider sous forme de tutorat" a précisé François Périé rappelant par ailleurs que l'ADMR région Marcillac recherchait toujours des bénévoles et des salariés et que des formations pouvaient leur être proposées. Il a également mis en avant le rôle du "bénévole référent commune" qui occupe une place importante dans la structure car c'est lui qui évalue les besoins et assure le lien avec les salariés.

Samedi 22 avril, toute l'équipe est mobilisée pour l'organisation du goûter annuel des bénéficiaires, un événement qui est "un bel exemple de maintien et de développement du lien social".

Contact : ADMR, 2 route de Rodez Marcillac-Vallon / email : [marcillac@fedel2.admr.org](mailto:marcillac@fedel2.admr.org) / Tél. : 05 65 69 17 95.

Correspondant

## Marcillac-Vallon. PORTRAIT. Freddy Bonnet, le rallye dans les gènes

Abonnés



On ne peut pas louper Freddy Bonnet sur les rallyes grâce à sa Saxo aux couleurs des Minions. Repro CP

[Auto/Moto](#), [Aveyron](#), [Marcillac-Vallon](#)

Publié le 22/03/2023 à 05:14

Même l'essentiel s'il a dû attendre ses 30 ans pour prendre place dans le baquet de droite d'une auto, le quadra ruthénois se passionne pour le rallye depuis son enfance. Et il sera au départ du Marcillac ce week-end.

"Mon père a attaqué le rallye en 1981 et je suis né en 1982. Ma mère m'emmenait le voir courir et assister à des spéciales, j'ai grandi là-dedans. Forcément ça laisse des séquelles. Dès que j'ai eu ma première mobylette, j'allais voir le Rouergue sur la spéciale du Pas qui n'était pas loin de chez moi, puisqu'à l'époque j'habitais Balsac." Frédéric alias Freddy Bonnet n'avait alors qu'une idée en tête : faire du rallye, mais même s'il était rallyeman, son papa Michel n'était pas très motivé par l'idée. Il fallait aussi travailler et les années ont passé. Multipliant les activités professionnelles : restauration, DJ, speaker, Freddy Bonnet a toujours gardé la passion du rallye mais manquait de temps pour s'y

adonner. Il lui a fallu attendre l'année de ses 30 ans, lorsqu'il a copiloté un copain, Théo Rascalou. "Je me suis tellement éclaté que je me suis dit : Il faut continuer."

## En 2016, le rêve du Rouergue

C'est ainsi que, bon an mal an, il a participé à quelques rallyes en tant que copilote. "Dès que j'en avais le temps", complète-t-il. Et en 2016, il a réalisé son rêve : participer au Rouergue. Il l'a couru aux côtés de Lionel Puech sur une 306 groupe A. "Une fois l'arrivée franchie, l'émotion était telle que j'en ai pleuré comme un gosse." C'est là que l'envie de piloter l'a pris. Et après un nouveau Rouergue comme copilote en 2017, il s'est inscrit comme pilote en 2018 au volant d'une 106 de location. "C'était vraiment le rêve ultime : piloter sur le Rouergue. Quel pied d'être à l'arrivée et d'être interviewé sur la ligne par Philippe Soing, le célèbre speaker."

En jonglant avec ses disponibilités professionnelles, il a participé à quelques épreuves alternant pilotage et copilotage, jusqu'à la saison dernière où il franchit le grand pas. "J'ai acheté une Citroën A6K avec laquelle j'ai disputé plusieurs épreuves, dont le Rouergue bien sûr", précise Freddy Bonnet.

Et pour cette année, le Ruthénois a déjà établi son programme. "Ce sera sept courses, dont le Rouergue évidemment." Mais pour commencer sa saison, c'est à Marcillac qu'on le retrouvera dès ce week-end, avec à ses côtés Sylvain Dellarosa, un autre Ruthénois. "En étant originaire de Balsac, c'est une obligation d'être au Marcillac. Une épreuve que j'aime bien et où j'ai officié en tant que speaker à plusieurs reprises, en particulier au challenge des épingles du Grand Mas." Un challenge des épingles dont son papa Michel a remporté la première édition.

Pour le duo de Ruthénois pas d'objectif précis cette saison, si ce n'est d'être à l'arrivée. "Ce n'est que ma deuxième saison et j'ai seulement une dizaine de rallyes au compteur en tant que pilote, donc je n'ai pas une grosse expérience et je continue à apprendre. Paris ne s'est pas fait en un jour et pour les classements on verra plus tard, prévient-il. Franchir la ligne d'arrivée en ayant pris du plaisir, c'est déjà une énorme récompense." Le duo sera au départ du Marcillac avec le numéro 45 et sa Saxo est facilement reconnaissable puisqu'elle est aux couleurs des Minions.

Serge carrière

## Marcillac-Vallon. La FNACA fidèle au devoir de mémoire

[Associations, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 25/03/2023 à 05:16

Le comité de Marcillac des anciens combattants d'Afrique du Nord a organisé à Nauviale sa cérémonie annuelle en hommage aux victimes civiles et militaires de la guerre d'Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc. Venus des communes de Clairvaux, Valady, Saint-Christophe, Marcillac, Pruines et Nauviale, tous les adhérents FNACA et leurs porte-drapeaux étaient fidèles à ce rendez-vous au côté des élus du secteur.

Avant le dépôt de gerbe au pied du monument aux morts, Michel Sirvain, président du comité local, a lu le message national rédigé par la FNACA. À son tour, Sylvain Couffignal, maire et conseiller départemental du canton Vallon, a lu le message de Patricia Miralès, secrétaire d'État auprès du ministre des armées, rappelant l'historique du conflit qui dura de 1954 à 1962. Un million et demi de

soldats ont participé aux "événements" en Algérie : c'est ainsi qu'était dénommé ce qui ne serait reconnu "guerre" qu'en juin 1999.

Minute de silence, sonnerie aux morts et Marseillaise jouées par l'Harmonie de Marcillac ont mis un terme à la cérémonie qui s'est poursuivie par un vin d'honneur offert par la mairie.

Correspondant

## Marcillac-Vallon. Da Cunha comme à la maison

Abonnés



Dans leur C3, Jean-Michel Da Cunha et Bastien Dumas ont profité des ennuis mécaniques de Rousset dans l'ultime spéciale pour s'imposer, hier. Jean-Louis Bories

[Rallyes - Raids](#), [Auto/Moto](#), [Marcillac-Vallon](#)

Publié le 27/03/2023 à 05:09

L'essentiel Après un beau duel commencé la veille avec le Lozérien Eric Rousset, le Bozoulais Jean Michel Da Cunha a dû attendre la dernière spéciale pour valider sa 12e victoire à Marcillac, hier après-midi.

Si le soleil faisait son apparition sur le podium, comme pour saluer la 12e victoire du Bozoulais Jean-Michel Da Cunha hier après-midi, c'est la pluie et une route détrempée qui avaient accueilli les concurrents pour commencer la deuxième journée du rallye du Vallon de Marcillac. Avec une première boucle effectuée en pneus pluie, qui a tout d'abord souri à Jean-Michel Da Cunha et sa Citroën DS3, créditée du meilleur temps sur les 16,10 kilomètres de la spéciale Conques – Sénergues. Un temps qui lui permettait de reprendre la tête de l'épreuve avec quatre petites secondes d'avance sur la Citroën C4 d'Eric Rousset. "J'ai été prudent. Cela fait huit ans que je n'avais pas roulé sous la pluie avec la C4", remarquait le Lozérien à l'issue de la première spéciale du jour.

## Mano à mano dans l'ultime spéciale

Prudence était aussi le maître mot employé par Jean-Michel Da Cunha. "J'ai été prudent mais ça s'est bien passé." Victime d'une crevaison dans les 21,60 kilomètres de la spéciale Villecomtal – Le Grand Mas, Jean-Michel Da Cunha a concédé une douzaine de secondes à son adversaire et lui laissait le leadership. Rien n'était encore joué. Après un passage par l'assistance pour changer les gommages, la route s'étant asséchée, les deux hommes, séparés par seulement huit secondes au général, se livraient dans l'ES9. Une spéciale qui a été à l'avantage d'Eric Rousset, qui augmentait son pécule de près de deux secondes avant d'aborder l'ultime spéciale. Une portion dans laquelle le leader a connu des ennuis mécaniques à moins d'un kilomètre de l'arrivée "Je pense qu'on a cassé le différentiel et on a terminé avec deux roues motrices au lieu de quatre", précisa-t-il. Et Rousset laisser filer la victoire au profit du Bozoulais, qui vendangeait ainsi le Marcillac pour la 12e fois. "On vient de vivre un grand moment de sport. On a fait une spéciale de malade pendant laquelle on a tout donné. Avec Bastien (Dumas, son copilote), l'osmose était parfaite dans la voiture. Vraiment, j'adore conduire avec ce mec-là. Je suis un peu déçu car j'aurais aimé voir le chrono d'Eric et le comparer avec le nôtre."

Comme la veille, c'est le Millavois Florian Condamines qui a complété le podium au volant de sa Volkswagen Golf GTI. "L'objectif de départ, c'était un podium et c'est fait ! Dans l'ensemble, on a fait un bon week-end avec zéro faute. Maintenant, rendez-vous le week-end prochain au Terre des Causses." Le Millavois y sera pour participer au Clio Trophy. Avec son Alpine A110, Vincent Leduc a confirmé son excellente performance en terminant premier des GT et 4e au général. "On s'est régalez et on a beaucoup appris. C'était le but de ce rallye : une séance d'essai grandeur nature avant la première manche du trophée Alpine au Rhône Charbonnières." Le top 5 a été complété par l'Héraultais Jérémie Turco (Skoda Fabia). "Même si on a fait énormément d'erreurs, on s'est régalez et on a beaucoup appris pour la suite. C'est vraiment un beau rallye avec une super organisation."

Et le suspense était aussi au menu des VHC (véhicules historiques de compétition), hier, puisque Jean-Christophe Destruel sur sa BMW M3 30 avait pris les commandes du classement avant la dernière portion chronométrée, avec moins de trois secondes sur Jean-Luc Broussy (Ford Escort MK2). Et malgré cette courte avance, le pilote de la BMW a confirmé sa place dans la dernière spéciale.

### Classement scratch

1. Jean-Michel Da Cunha (Citroën C3) en 1h29'32''1
2. Eric Rousset (Citroën C4 WRC) à 47''4
3. Florian Condamines (Volkswagen Polo GTI) à 2'20''0
4. Vincent Leduc (Alpine A110) à 3'07''2
5. Jérémie Turco (Skoda Fabia) à 3'32''1
6. Jérôme Soccol (Porsche 997 Cup) à 3'57''6
7. Gaël Alquier (Skoda Fabia) à 6'16''4
8. Philippe Jean (Porsche 997 GT3) à 7'50''5
9. Dominique Garrigues (Peugeot 106 S16) à 9'40''8
10. Sébastien Falgayrat (Renault Clio) à 10'05''7

11. Loïc Beutes (Renault Clio)à 10'12''3
12. Vincent Padilla (Citroën C2)à 10'52''6
13. Baptiste Panissié (Renault Clio RS Line)à 11'09''7
14. Sébastien Igonin (Peugeot 106 Rallye)à 11'11''8
15. Pierre Costes (Renault Clio)à 11'18''5
16. Jérôme Sirgue (Porsche 997 GT3 RS)à 11'51''7
17. Julien Macary (Peugeot 208 VTI)à 12'32''7
18. Joris Lucadou (Citroën Saxo VTS)à 12'42''5
19. Pierre Simenel (Renault Clio RS Line)à 12'43''9
20. Olivier Clavelloux (Peugeot 208)à 12'46''8

#### **ES7 – Conques (16,10 km)**

1. Jean-Michel Da Cunha (Citroën C3)en 9'38''3
2. Eric Rousset (Citroën C4 WRC)à 9''3
3. Florian Condamines (Volkswagen Polo GTI)à 25''5
4. Jérôme Soccol (Porsche 997 Cup)à 25''9
5. Vincent Leduc (Alpine A110)à 33''1
6. Cédric Noë (Renault Clio RS)à 43''1
7. Mickaël Caumes (Ford Fiesta)à 43''9
8. Jérémie Turco (Skoda Fabia)à 50''8
9. Gaël Alquier (Skoda Fabia)à 53''8
10. Baptiste Panissié (Renault Clio RS Line)à 1'05''1

#### **ES8 – Villecomtal (21,60 km)**

1. Eric Rousset (Citroën C4 WRC)en 12'15''6
2. Jean-Michel Da Cunha (Citroën C3)à 12''1
3. Vincent Leduc (Alpine A110)à 22''1
4. Jérôme Soccol (Porsche 997 Cup)à 26''0

5. Florian Condamines (Volkswagen Polo GTI)à 26''7
6. Jérémie Turco (Skoda Fabia)à 32''4
7. Mickaël Caumes (Ford Fiesta)à 42''9
8. Cédric Noë (Renault Clio RS)à 48''5
9. Gaël Alquier (Skoda Fabia)à 58''1
10. Philippe Jean (Porsche 997 GT3)à 1'05''8

**ES9 – Conques (16,10 km)**

1. Eric Rousset (Citroën C4 WRC)en 9'40''2
2. Jean-Michel Da Cunha (Citroën C3)à 1''8
3. Florian Condamines (Volkswagen Polo GTI)à 18''0
4. Jérôme Soccol (Porsche 997 Cup)à 31''6
5. Vincent Leduc (Alpine A110)à 35''0
6. Jérémie Turco (Skoda Fabia)à 35''9
7. Gaël Alquier (Skoda Fabia)à 35''9
8. Mickaël Caumes (Ford Fiesta)à 45''1
9. Cédric Noë (Renault Clio RS)à 57''3
10. Philippe Jean (Porsche 997 GT3)à 1'14''3

**ES10 – Villecomtal (21,60 km)**

1. Jean-Michel Da Cunha (Citroën C3)en 12'06''7
2. Florian Condamines (Volkswagen Polo GTI)à 31''7
3. Jérémie Turco (Skoda Fabia)à 37''3
4. Vincent Leduc (Alpine A110)à 44''7
5. Gaël Alquier (Skoda Fabia)à 46''1
6. Jérôme Soccol (Porsche 997 Cup)à 51''2
7. Eric Rousset (Citroën C4 WRC)à 57''2
8. Sébastien Falgayrat (Renault Clio)à 1'19''6
9. Philippe Jean (Porsche 997 GT3)à 1'24''3

10. Loïc Beutes (Renault Clio) à 1'31''2

serge carrière

## Marcillac-Vallon. Carte scolaire : les écologistes dénoncent la suppression de postes

Abonnés



• Thierry Touya, Léon Thébault, Alexandra Dubois, Claudine Bonhomme.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 27/03/2023 à 05:13

La direction des services départementaux de l'éducation Nationale (DSDEN) a dévoilé une nouvelle carte scolaire pour la rentrée prochaine. Plusieurs suppressions de postes sont prévues, notamment à l'école Jean-Auzel et au collège Kervallon de Marcillac. Les écologistes dénoncent cette décision.

Lors d'une conférence de presse, ils ont apporté leur soutien à la mobilisation qui a eu lieu devant l'école Jean Auzel. : "Elle va encore perdre un poste à la rentrée prochain ; ça fait déjà deux suppressions en moins de trois ans. Au collège Kervallon, la dotation horaire va baisser et l'établissement devra supprimer une à deux classes, ainsi que certaines options. On va avoir des classes à plus de 30 élèves et des conditions de travail dégradées."

Originaire de Marcillac, Léon Thébault, ex-candidat EELV-Nupes aux législatives, considère que "ces postes en moins menacent également l'attractivité de nos écoles et de nos villages." Il estime qu'il faut "maintenir nos écoles et collèges de proximité car ils participent à faire vivre notre territoire. Quel est l'avenir d'un village sans son école ? Comment attirer des jeunes et des familles avec des établissements scolaires surchargés ? L'attractivité d'un village c'est son cadre de vie, ses services et ses écoles." Les écologistes demandent à la DSDEN de "mettre fin à l'hémorragie" et appellent les élus locaux à "se mobiliser massivement pour faire pression".

Correspondant

# Marcillac-Vallon. Bien s'informer, ça s'apprend à tout âge



• Lola Cros a donné des clés pour démêler le flux des informations.

[Social, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 28/03/2023 à 05:13

Récemment, la journaliste Lola Cros est venue à la rencontre des membres de l'association "Citoyen'Âge" de l'Ehpad Saint-Joseph. Une initiative pensée par la directrice, Claire Bouloc. Pendant près de 2 heures, l'échange s'est construit entre les résidents et Lola Cros autour de l'information : comment travaillent les journalistes, comment choisissent-ils les informations qu'ils traitent, quels sont leurs devoirs déontologiques pour respecter les propos recueillis tout en protégeant leurs sources...

"Chaque personne demeure citoyenne à part entière par-delà l'âge et les handicaps", a réagi Claire Bouloc. Et d'ajouter, "Lola Cros s'est adressée à nous en sincérité avec des mots simples et accessibles. Elle les a écoutés avec bienveillance, si bien qu'on en aurait oublié le goûter. Et aujourd'hui, ils en parlent encore tant l'intervention les a touchés".

De son parcours de journaliste dans la presse locale, de son travail quotidien, du bouleversement qu'a représenté l'arrivée d'internet dans l'information mondiale, des réseaux sociaux qui permettent à chacun de s'exprimer, et même de la "fatigue informationnelle". Beaucoup de sujets ont été abordés. En partageant son expérience, Lola Cros a distillé quelques outils pour permettre à chacun de s'informer en conscience, "parfois moins mais mieux", et de vérifier les informations que nous recevons chaque jour comme des vagues successives. "Nous n'avons pas le temps de les recevoir, de les comprendre et de les digérer qu'une deuxième vague nous submerge", a déclaré Lola Cros.

Les résidents ont retenu le parallèle de l'information et de l'alimentation : finie la "malbouffe informationnelle", place à un "régime informationnel", qui soit à la fois plus nourrissant et plus

digeste, grâce à des circuits courts de l'information plus humains. Cette sensibilisation permet à chacun de se réappropriier sa consommation d'information et d'être ainsi un citoyen éclairé. Un message bienvenu auprès des résidents de l'Ehpad, qui ne manquent aucun rendez-vous avec leurs informations locales quotidiennes

Correspondant

## Marcillac-Vallon. Foot Vallon : une défaite logique chez le leader

Abonnés



- Jean Serieye, très actif au poste de latéral gauche (archives).

[Football - Amateurs, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 29/03/2023 à 10:04

Samedi soir Foot Vallon se déplaçait à Sébazac pour rencontre le FC Comtal 2, leader de la poule. Les locaux ont totalement dominé la première mi-temps, se créant quatre belles occasions qui n'ont pas trouvé le cadre. C'est finalement sur un coup franc qu'ils parviendront à ouvrir le score avant la pause. Au retour des vestiaires Vallon se montre plus entreprenant et se découvre quelque peu, ce qui permet à Comtal de doubler la mise sur un contre rapidement mené. Vallon continue sa pression et sur 2 ballons relancés par la défense, Enzo Rizetto puis Colin Brabant remettent les pendules à l'heure (2-2). La réaction des joueurs de Comtal ne se fait pas attendre et un nouveau coup de pied arrêté leur permet de reprendre l'avantage. Vallon pousse à nouveau, mais un nouveau contre rapidement mené scellera le score final (4-2). L'équipe 2 a fait match nul (1-1) contre FC Comtal3. Le club organise une soirée cabaret le samedi 1er avril à partir de 19 heures à la salle des fêtes de Marcillac. Infos et réservations : 06 73 61 69 38.

Correspondant

# Marcillac-Vallon. Les enfants de la maternelle en visite au centre de secours



Les enfants ont découvert l'univers des soldats du feu.

[Éducation, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 31/03/2023 à 05:14

Profitant de la belle météo du premier jour du printemps, les 38 élèves de maternelle du groupe scolaire Jean-Auzel se sont rendus à la caserne des pompiers de Marcillac accompagnés de leurs enseignants, des Atsem, de quelques parents et deux pompiers volontaires en uniformes venus les chercher devant l'école. Même "Mimí la mirga", la mascotte de la classe bilingue était de sortie.

Accueillis chaleureusement par six pompiers volontaires venus spécialement pour eux, petits et grands ont été aussitôt émerveillés par les gros camions rouges garés devant le centre de secours. Ils ont ensuite été répartis en ateliers de découverte du dispositif "Apprendre à porter secours" qui sera ultérieurement exploité en classe.

Les enfants ont été sensibilisés aux risques domestiques afin d'adopter une attitude de prévention.

Ils ont également appris à passer une alerte "pour de vrai" au Sdis en composant le 112.

Le temps d'une petite pause pour déguster le goûter offert par l'amicale des pompiers, et c'est reparti pour d'autres ateliers dans lesquels les enfants ont pu découvrir les équipements et les véhicules des soldats du feu. Chacun a pu monter dans l'ambulance et le gros camion-citerne, tester le brancard et une attelle, essayer des casques et la manipulation de la lance à incendie... de quoi susciter quelques vocations parmi tous ces bambins.

Correspondant

# Marcillac-Vallon. La communauté de communes lauréate de l'appel à projet "Avélo2"



Jean-Marie Lacombe, Sylvain Couffignal, Bernard Granier, de l'Ademe, et Olivier Jallat, directeur des services.

## [Société, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 31/03/2023 à 05:14

Sous l'impulsion de la commission "politiques énergétiques" présidée par Sylvain Couffignal, la communauté de communes a décidé de s'emparer du sujet des mobilités douces.

C'est dans ce cadre qu'elle a répondu à l'appel à projets "Avélo2" lancé par l'État en 2022. L'ensemble des éléments qui ont pu être mis en avant dans le dossier-réponse, et notamment la fine connaissance des problématiques de mobilité du quotidien mis en exergue par le diagnostic territorial du PLUi, a permis à la communauté de communes d'être retenue.

En effet, dans le cadre de l'élaboration de ce diagnostic, le sujet des mobilités douces est ressorti comme une des principales attentes des habitants du territoire. Cet élément était renforcé par des données statistiques montrant qu'en l'absence notamment d'infrastructures sécurisées, les habitants étaient contraints d'utiliser leur voiture pour de très courts déplacements. Pour la communauté de communes, le fait d'être lauréate de l'appel à projets lui ouvre les portes d'un financement à hauteur de 50 % des études qu'elle a confiées au bureau d'études Immergis

En lien avec les élus de la commission, mais également avec la population qui sera associée à ces réflexions, il appartient désormais au bureau d'études d'établir des propositions de schéma directeur des "modes actifs". Les lauréats à l'appel à projets sont aussi accompagnés personnellement par l'agence de l'énergie (Ademe) et le Cérama.

Concernant la mobilisation de la population, Sylvain Couffignal indique qu'elle sera " très rapidement consultée par le biais d'un questionnaire et d'un outil convivial de cartographie participative qui

permettra à chacun de matérialiser ses attentes et ses points de vigilance ". D'ici là, il encourage les habitants à se rendre au Manoir de Valady, aujourd'hui, pour la diffusion du film documentaire "Virage vers le futur" qui sera suivie d'un débat. Sylvain Couffignal indique qu'il est conscient que " la communauté de communes s'engage dans un projet de long terme ".

En effet, même si le schéma directeur n'est pas encore établi, nul doute que les investissements qui seront nécessaires devront s'inscrire dans la durée, probablement plus de 10 ans. Sur ce sujet il se montre résolu en affirmant qu'il " est important de fixer une trajectoire... et d'aller en temps voulu chercher des financements extérieurs ! ".

Correspondant